

「すくすく教室」にご参加されている

保護者各位



日頃は、当教室にご理解ご協力をいただき感謝しております。

当教室が今年で開設35周年となり「すくすく教室」も15年になりました。15年間続けてきた「ズンズン教室」（現在の「すくすく教室」）を3月で閉じさせていただきたいと思っております。15年前には公文式教室では0歳児を受け入れることができる体制ではありませんでしたが、今は**B a b y K u m o n**が充実した内容で0歳児から受け入れる体制が整ってきました。幼児教育で一番大事な時期(0～6歳)に公文式が関わることが何かあるという思いで始めた教室でした。

当時、ご自分のお子様を公文幼児優秀児に育てられた菊池先生に講師をお願いして、若いお母さまたちが学ぶ場として始めました。菊池先生と一緒に試行錯誤しながら子育て応援のお母さん教室を構築してきましたが、昨年、菊池先生自身も公文式教室を開設され、しっかりと子育て応援できる場ができました。

以上のことから、それぞれの教室で**B a b y K u m o n**を通して子育て応援をさせていただく体制にしていくことになりましたので、どうか、ご理解いただきたいと思います。これからも、どうか宜しく願い申し上げます。

公文式泉佐野駅前教室 田端英子

「すくすく教室」ご参加の保護者の皆様、いつもお世話になります。

これまで、15年にわたり実施してきた「すくすく教室」ですが、田端先生と相談の上、2016年3月をもって終了することになりました。

公文教育研究会では、2012年より**B a b y K u m o n**がスタートしました。この数年で、おかげさまで、保護者の皆様に、自信をもって**B a b y K u m o n**をご紹介できるように内容が充実してまいりました。

今後も、**B a b y K u m o n**を通じて、大切なお子様の子育てを田端先生と一緒に応援させていただきます。

どうぞよろしく願い申し上げます。

公文教育研究会
泉大津事務局
局長 須藤健一